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会議の概要報告 

会議の名称 佐野市行政改革懇談会 

１ 開催日時 
平成２８年８月１９日（金） 

１３時３０分～１５時００分 

２ 開催場所 佐野市役所 大会議室Ｄ（６階） 

３ 委員等の人数 １５ 人 

４ 出席委員等の人数   １４ 人 

５ 議題 

（１）第３次佐野市行政改革大綱・実施計画の平

成２７年度取組実績について 

（２）第３次佐野市行政改革大綱・実施計画の平

成２７年度財政効果について  

６  会議の公開・非公開 

の区分 

■ 公開 

□ 一部公開 

□ 非公開 

一部公開･非公開の理由 

７ 傍聴者の数 ０ 人 

８ 会議資料の名称 

資料１：第３次佐野市行政改革大綱 
資料２：第３次佐野市行政改革大綱・実施計画 

 平成２７年度実績一覧  
資料３：第３次佐野市行政改革大綱・実施計画の

進捗状況 
資料４：第３次佐野市行政改革大綱・実施計画財

政効果目標 
資料５：行政改革による財政効果（平成２７年度） 

資料６：平成２７年度行政改革による財政効果の
説明について 

９ 会議の概要 

(発言の要旨) 

１．市長あいさつ 
２．会長及び副会長の互選について 

３．議事 
議題（１）：第３次佐野市行政改革大綱・実施計画

の平成２７年度取組実績について 
 

・事務局より平成２７年度取組実績について報告 
 

＜質疑＞ 
委員：パブリックコメント講座の開催は、中止と

のことだが、「中止・廃止」の分類にカウン
トしないのか。 

事務局：改革改善項目に２個以上の取組内容があ
る場合に、一方が廃止、もう一方が計画ど

おりの場合、一部変更でカウントしていま



 

す。 

委員：パブリックコメント実施の際に説明会など
を行うなど、広く市民に周知するための取

組を行うことはできないのか。 
事務局：パブリックコメント周知方法については、

広報やホームページなど今までの実施方法
に加えて何かできないか担当課と協議して

行きたいと思います。 
委員：指定管理している施設数はどれくらいある

のか。 
事務局：指定管理しているのは７５施設です。代

表的なものは、文化会館などです。 
 

・その他の質疑応答無し 
 

 
議題（２）：第３次佐野市行政改革大綱・実施計画

の平成２７年度財政効果について。 
 

・事務局より平成２７年度財政効果について報告 
 

委員：スクールバス運行事業の全面民間委託につ
いて、平成２８年度以降の削減の見込みは

あるのか。 
事務局：スクールバスの民間委託については全路

線完了済みのため、更なる削減拡大は難し
い状況です。今後はその他の業務について

外部委託ができないか、担当課と協議を進
めていきたいと思います。 

委員：今後の学校の再編は見込んだものとなって
いるのか。 

事務局：平成２５年度の第３次行政改革大綱策定
時の目標のため、その時点で決定していな

かった事項は見込んではいません。 
委員：占用者との共同工事の削減額は、一般会計

からの削減と考えてよいか。 
事務局：共同工事により、舗装費用等が削減され

るため、その工事費の差分が一般会計から
削減となります。 

委員：「効率的な行政経営の推進と質の高いサービ
スの提供」とあるが、質の高いという点に

おいて、どの様にフォローアップしている
のか。場合によっては効率化と質の維持は

両立するのが難しいと思うが。 
事務局：改善項目ごとに取組実績の検証は行って

います。また、一例を挙げると、指定管理
者制度については、毎年評価を行い、導入

の効果を検証しています。 



 

市全体のフォローアップ方法については、

難しい点もあるが、貴重なご意見としていた
だき、今後検討していきたいと思います。 

委員：「市税等収納対策の推進」について、収納率
はどれくらいになっているのか。 

事務局：平成２７年度の現年分の収納率は９９.１
４％となっており、県内市の中ではトップ

です。担当課が最大限努力した結果が出て
いるものと考えています。 

委員：人件費削減について新規採用のバランスは
どうなっているのか。 

事務局：合併後は、退職者の１/３～１/２の新規
採用として人員削減を行ってまいりました

が、現在は定員適正化計画に基づき、計画
範囲内で必要な新規採用を行っています。 

委員：削減となっているのは正規職員の人数か。 
事務局：一般行政職の普通会計職員数となります。 

 
・その他の質疑応答無し 

 

10 その他 

事務局：本日の資料 No.5、No.6 については、この

後、議員及び報道機関へ情報提供させていただき

ます。 

 


